

お元気ですか つかじさちの

日本共産党高知県議会活動報告ニュース
2022年3月6日発行
電話 088-823-9524（議会控室）
088-843-9281（自宅）

第1023号

レッシュ便



3月もやっています。
学生食料支援・ほとまんぐ
プロジェクト in 朝倉

- ① 3月11日(金)、15日(火)
25日(金) 15時半～16時半
② 電停 朝倉駅前
主催 民青同盟高知県委員会

県議会一問一答質問

③ 3月9日(水) 13時～
中根さち県議・シグ問題

④ 3月10日(木) 10時～
塙地佐智

私は、朝倉44連隊跡地の活用
「木育」推進など

です。

やるがも自記

No.1021

するところが大事なのです

市街地では負の連鎖です。世界中の

市民が戦争するな」と連帯

国内で「戦争を止めよ」の声が高ま

ります。戦地では、若い兵士が

ぱーです」と街頭で声をかけて

いたしました。

無法な暴挙に世界中で、ロシア
が開始するのを目の当たりにし
21世紀の出来事が、怒りてい
ます。戦地では、子どもたちを含む一般

ロシアによるウクライナ侵略を非難する決議

2月24日、ロシアは、ウクライナへの侵略を開始した。このようなロシアの行動は、明らかにウクライナの主権及び領土の一体性を侵害し、武力の行使を禁ずる国際法の深刻な違反であり、国連憲章の重大な違反である。

力による一方的な現状変更は断じて認められない。この事態は、欧州にとどまらず、日本が位置するアジアを含む国際社会の秩序の根幹を揺るがしかねない極めて深刻な事態である。

高知県議会は、ロシア軍による侵略を最も強い言葉で非難する。そして、ロシアに対し、即時に攻撃を停止し、部隊をロシア国内に撤収するように強く求める。

政府においては、現地在留邦人の安全確保に努めるとともに、国際社会と緊密に連携しつつ、対話と交渉による平和的解決を図られるよう尽可能することを強く訴える。
以上、決議する。

高知県議会

ロシアに即時攻撃停止を求める
緊急決議、全会一致で採択
(3月11日)

松本けんじ 県常任委員とともに

2月27日、日曜市グリーンロードで、ロシアによるウクライナへの侵略に強く抗議し、街頭から訴えました。

